

# Engagement für Kinder

Aktionsgemeinschaft Freßgass' spendet 2500 Euro an den Verein Stützende Hände



v.l.n.r.: Sandra Mauritzat und Aysel de Vries vom Fressgass-Fest sowie Michael Ebert, Vorsitzender der Aktionsgemeinschaft Freßgass' e.V., übergeben den Spendenscheck an Özgür Düzel vom Verein Stützende Hände e.V.

Foto: Stützende Hände e.V.

Die Aktionsgemeinschaft Freßgass' e.V. hat mit einer offiziellen Scheckübergabe 2500 Euro an den Verein Stützende Hände e.V. für das Projekt Zentrum 069 gespendet. Die Summe wurde im Rahmen des Freßgass'-Fests gesammelt, wobei die teilnehmenden Gastronomen den Betrag beisteuerten, um das soziale Projekt zu unterstützen. Seit vielen Jahren setzt sich die Aktionsgemeinschaft Freßgass' e.V. für die beliebte Einkaufsstraße ein und engagiert sich für die lokale Gemeinschaft, um Frankfurt lebenswerter zu machen.

Das Zentrum 069 ist ein neues Projekt des Vereins Stützende Hände und entsteht demnächst auf dem Gelände des eigenen Vereinshauses auf der Mainzer Landstraße 229. Auf einer Fläche von 1200 Quadratmetern soll es als neues Kinder- und Jugendzentrum benachteiligten Kindern vielfältige Angebote

und gemeinsame Aktivitäten bieten, darunter frisch zubereitete und kostenfreie Mahlzeiten, eine tägliche Hausaufgabenbetreuung, ein Tonstudio und ein Kunstraum sowie eine große Sportfläche. Besonders wichtig ist dem Verein dabei auch die Vermittlung von Werten wie Nächstenliebe und Herzlichkeit, um die Kinder zu stärken.

„Wir sind unglaublich dankbar für die Unterstützung der Aktionsgemeinschaft Freßgass' e.V.“, teilt der Verein Stützende Hände e.V. mit. „Die Spende ist ein wichtiger Schritt zur Realisierung des Projekts und hilft uns, den Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen.“ Die Eröffnung ist Ende 2024 geplant.

## NEUES AUS FRANKFURTS STADTTEILEN

Anzeigen-Sonderveröffentlichung  
der RheinMainMedia GmbH  
Content & Design